



Nouveau : Le blog du club jeux vidéos

publié le 06/03/2017

Le blog dédié à l'atelier jeu vidéo du collège Garandeaue est officiellement ouvert ! Sur cette plateforme dédiée à l'histoire du jeu vidéo, vous trouverez des articles, des impressions et des tests des différents titres et consoles essayés.

<https://blogjeuxvideosgarandeaue.wor...>

Bonne lecture !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.